

Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft
und Beschäftigung -

Tagesordnung II Punkt 11 der öffentlichen Sitzung am 18. März 2009

Vorlagen-Nr. 08-V-40-0050

Gerhart-Hauptmann-Schule - Entwicklung Außenanlagen

Beschluss Nr. 0082

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

- 1. Es wird zur Kenntnis genommen, dass
- 1.1. die Außenanlagen der Gerhart-Hauptmann-Schule, bestehend aus drei Schulhöfen, veraltet sind und nicht mehr den aktuellen Bedürfnissen entsprechen. Sie sollen neu gestaltet und entwickelt werden, sowie künftig als Best-practice-Beispiel für die Umgestaltung weiterer Außenanlagen dienen.
- 1.2. zunächst eine eingehende Planung bzgl. des Ausbaus und der Umgestaltung erfolgen soll.
- 1.3. sich die Gesamtkosten gemäß Kostenschätzung auf rund 324.500,-€ belaufen. Hiervon entfallen 18.500,-€ auf die Planungskosten und 306.000,-€ auf die Baukosten.
- 2. Die zusätzlichen Mittel in Höhe von 324.500,-€ werden genehmigt sowie auftrags- und kassenmäßig bei Projekt I.02245 Gerhart-Hauptmann-Schule Außenanlagen freigegeben.
- 2.1 Die fehlenden Unterlagen (detaillierte Kostenaufstellung) sind bis spätestens 31.03.2009 nachzureichen.
- 3. Die Deckung der Planungskosten in Höhe von 18.500,-€ erfolgt über das Projekt I.01041 Vorplanung baulicher Maßnahmen, welches zur Deckung von Planungskosten eingerichtet wurde.
- 4. Für die Baukosten in Höhe von 306.000,-€ benennt Dezernat VIII / 40 im Laufe des Haushaltsjahres 2009, spätestens im Rahmen des Jahresabschlusses 2009, eine Deckung innerhalb des Investitionsbudgets.
- 5. Der Magistrat (Dezernat V/67) wird beauftragt, die Planung umgehend in die Wege zu leiten.

(antragsgemäß Magistrat 03.03.2009 BP 0228) (antragsgemäß Revisionsausschuss 11.03.2009 BP 0048) (antragsgemäß Ausschuss für Schule und Kultur 12.03.2009 BP 0032)

Tagesordnung II Wiesbaden, .03.2009

Horschler Vorsitzender